

# RWB kämpft tapfer aber erfolglos

Rehn traf Hexenschuss / 3. Mannschaft spinnt Erfolgsfaden fort

Tapfer aber erfolglos kämpft die erste Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck gegen den Abstieg aus der Badminton-Landesliga. Auch gegen den Tabellenzweiten 1. BV Mülheim III kassierte das dezimierte Schlusslicht eine hohe 1:7-Niederlage.

Schon vor dem ersten Ballwechsel zeichnete sich die aussichtslose Lage der Borbecker ab, denn sie mussten ohne ihren beruflich verhinderten Spitzenspieler Sumedha Dharmasena und ohne Routinier Lothar Rehn antreten, der seine Teilnahme wegen eines Hexen-

schusses absagte. So ging das zweite Herrendoppel kampflos an die Gäste aus Mülheim. Den Ehrenpunkt für die Rot-Weißen holte Michael Lohrengel, der sich im Entscheidungsdurchgang des dritten Herreneinzels knapp mit 15:12 durchsetzte. Alle übrigen Partien verlor RW Borbeck I glatt in zwei Sätzen.

Trotz der 3:5-Niederlage beim Polizei SV Bottrop I muss sich die zweite Mannschaft in der Bezirksklasse momentan keine Abstiegssorgen machen. Da bei den Gastgebern eine Spielerin fehlte, ging das Damendoppel kampflos an die

Borbecker. Außerdem siegten Daniela van Megern im Dameneinzel und Michael Wilmes im dritten Herreneinzel.

Die dritte Mannschaft begann das neue Badmintonjahr in der Kreisliga genau so erfolgreich wie sie das alte beendet hatte. Im ersten Rückrundenspiel gewann der Tabellenzweite beim GSV Essen-Mitte '92 I mit 6:2.

Auch hier gab es für die Borbecker als „Gastgeschenk“ den kampflosen Gewinn des Damendoppels. Marcus Becker blieb im ersten Herreneinzel und im ersten Doppel mit Tobias Niemeier ohne Satzverlust.

Das gleiche gelang auch Torben Wolf im dritten Einzel und im zweiten Doppel mit Alan Grzempa. Dieser setzte sich anschließend auch in einem spannenden Mixed an der Seite von Britta Sagan in der Verlängerung des dritten Satzes mit 13:10 durch.

Nur zu zwei Siegen kam dagegen die vierte Mannschaft in ihrem Kreisligaspiel beim Tabellenzweiten BC Burgaltendorf II. Bei der glatten 2:6-Niederlage konnten für den Tabellenvierten lediglich Christian Kier im Spitzeneinzel und Corinna Steffen im Dameneinzel punkten.